
Prof. Bete Siraque questiona atendimento de pacientes com Covid-19 nas UPAs

A vereadora Prof. Bete Siraque (PT) apresentou dois requerimentos na Sessão Ordinária
dessa quinta-feira (21):

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe informações sobre os atendimentos
de pacientes com sintomas de COVID-19 nas Unidades de Pronto Atendimento.

Requerimento ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe informações sobre o Programa
TIRA DÚVIDAS COVID que trata da locação de infraestrutura para orientações sobre o novo
coronavirus, no valor de RS484 mil. 
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